

年中のねらい	<ul style="list-style-type: none"> ・楽しく発表会の練習に参加をする。 ・寒さに負けず、元気に遊ぶ。
健 康	<ul style="list-style-type: none"> ・外遊びの中で充分に身体を動かす。 (中当てゲーム、縄跳び等) ・引き続き、自分の健康に気をつけて、手洗い・うがいを行う。
友達とのかかわり	<ul style="list-style-type: none"> ・発表会を通して、お互いに協力したり、認め合う。
自然に親しむ	<ul style="list-style-type: none"> ・霜・氷を見て、遊びに取り入れる。
ことば	<ul style="list-style-type: none"> ・発表会を通して、友だちとのやりとりを楽しむ。
表現あそび	<ul style="list-style-type: none"> ・いろいろな歌をうたったり、リズム遊びをする。 ・手遊び、オペレッタなどの表現遊びを楽しむ。

鬼のお面を作りました！

2月3日は園内豆まきです。本来の節分は、邪氣を払い幸いを願う習俗ですが、紙芝居を見て、「豆まき」は心の中の鬼を退治することと理解した子どもたち。早速、鬼のお面を作りました。角は自分の好みで、色を塗り、とても素敵に仕上りました。そのお面をかぶっての「豆まき」が楽しみです。お面は、3日に持ち帰りますので、お家でも、使ってみてください。

発表会の練習、頑張ってます♪

2月19日（木）は生活発表会です。「お家で練習してきたよ！」「早くやろうよ～！」と子どもたちは、自ら進んで練習を楽しんでいます。各クラス、簡単なセリフの劇や身体表現を発表します。当日は、どんな様子を見せててくれるのか？！みんなで一緒にやることの大切さを少しでもわかってくれたらと思います。尚、詳しいお知らせは後日、手紙にてお知らせします。

もうすぐ年長さん！！

○あいさつ、できていますか？ 簡単なようで、なかなかできない挨拶。人と人との心を結ぶ大切な言葉。子どもに教えたからといって、急に身につくことはありません。日頃から家庭の中で使っていくことで、習慣づくものです。できたら、褒める。認めてあげることが大切です。

年長さんへ感謝の気持ちを込めて、卒園プレゼントを！

年長さんへの卒園プレゼントに牛乳パックを利用した、写真立てを作ります。牛乳の空き容器を洗い、開いてお持ちください。

マラソン大会を行いました～1月14日～

12月からマラソンをして、表にシールを貼るのを楽しみに、一生懸命練習しました！皆、完走することができました！